

Le 27 juillet a eu lieu à Ste-Blandine la bénédiction d'une belle statue de sainte Anne.

La fête de sainte Anne a été célébrée avec une grande piété à Rome, surtout dans son église des Palefreniers, près de la porte Angelica, où les fidèles, en grand nombre, s'étaient rendus de tous les points de la ville.

Par un mandement en date du 15 août 1884, Mgr Lafleche vient d'ériger et d'instituer dans son diocèse un chapitre ainsi composé :

*Chanoines titulaires.*—MM. C. O. Caron, Prévost; Luc DesIslets, V. G.; Ls. Richard, Primicer; L. S. Rheault, Archidiacre; J. B. Comeau, Théologal; F. X. Cloutier, Pénitencier; Isaac Gélinas, Sup. du Séminaire de Nicolet; J. Prince, curé de Saint-Maurice; Ls. Pothier, curé de Warwick; M. Marchand, curé de Drummondville; Th. Carufel, curé de Sainte-Anne de la Pérade.

*Chancines honoraires.*—MM. J. Boucher, curé de la Rivière-du-Loup; D. Marcoux, curé de Champlain; H. Dostie, curé de Gentilly.

L'installation solennelle des chanoines a eu lieu le 11 septembre, à la cathédrale des Trois-Rivières.

De nombreux pèlerins n'ont cessé de se porter à l'église de Sainte-Philomène, Ile d'Orléans, depuis le jour de la fête de la sainte. Les pèlerins viennent de Québec, de Lévis, des paroisses environnantes et même du district de Montréal.